

Colegio Etchegoyen reconoció a sus estudiantes destacados en la Paes

El establecimiento destacó el esfuerzo de las y los estudiantes, al mismo tiempo que valoró el trabajo de sus profesores y profesoras.



Directivos y directivas del colegio valoraron y reconocieron el esfuerzo de los alumnos y alumnas, junto a sus profesores y profesoras.

Con los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes) 2024 ya conocidos, el Colegio Etchegoyen de Talcahuano reconoció a 15 estudiantes que tuvieron un rendimiento destacado en la prueba, tanto de su sede central como de su sede Brisa del Sol.

En esa línea, el rector José Contreras destacó el proyecto educativo del colegio, uno que contempla la formación integral de sus estudiantes.

Es así que el directivo aseguró que "una de las cosas principales que tiene nuestro proyecto es que estamos centrados en la persona. Por lo tanto, nos preocupamos mucho de ello, no solo de lo numérico o instrucción, sino que de lo valórico".

"Estamos siempre preocupados de que nuestros estudiantes, además de ser destacados, sean buenas personas. Intentamos una formación integral", destacó.

Este año, el colegio tuvo a Maira Cárcamo, como Puntaje Nacional en Matemática, al igual que Vicente Matus. Mientras que Diego San Martín se alzó como Puntaje Nacional en Lenguaje.

Al mismo tiempo, también se reconoció a Matías Canales, Matías Pérez, Felipe Salinas, Danae Gallardo, Felipe Núñez, Fabián Medina, Lucas Vergara, Aníbal Pérez, Tomás Sáez, Gustavo Quiral y Benjamín Quiñones, quienes obtuvieron más de 900 puntos en la prueba de Matemática. En el caso de Lautaro Cepeda es-

te tuvo más de 910 puntos en la prueba de Historia y Ciencias Sociales.

"Aquí se reconoce el esfuerzo de ellos. Ellos son los que se han esforzado y puesto su sacrificio y compromiso, se han desvelado muchas noches para poder mejorar lo que están haciendo. Obviamente, como colegios los apoyamos y una forma de hacerlo es decirles "mira, te reconocemos por todo lo que has hecho", destacó el rector.

Así también, Contreras valoró que la gran mayoría de los estudiantes tiene -por lo menos- cuatro años en el colegio, lo que da cuentas de un proyecto educativo integral y sostenible en el tiempo.

"Quiero destacar también todo el esfuerzo y trabajo de los profesores, que son los que están día a día con ellos y que son quienes los van conociendo, motivando y reforzando este compromiso. Nosotros como directiva los vemos de vez en cuando, pero son ellos los que están siempre", valoró.

Dentro de los 15 estudiantes reconocidos por el colegio hay tres puntajes nacionales, Maira Cárcamo, en Matemática, y Diego San Martín en Lenguaje.

